

'Pez de Abril' amplía su trono en el olimpo de la vela española

Escrito por Carlos Illán / Federación Española. Foto: Pep Portas. 5 de agosto de 2018, domingo



La embarcación del Club Náutico Portmán, patroneada por José María Meseguer, ha conquistado la Copa del Rey en la clase para cruceros Club Swan 42 en aguas de Mallorca tras una espectacular remontada en la última jornada.

- [Clasificación final: pinchar aquí](#)

Vídeo de la entrega de trofeos, que fue presidida por SM El Rey Don Felipe VI:

'Pez de Abril' amplía su trono en el olimpo de la vela española

Escrito por Carlos Illán / Federación Española. Foto: Pep Portas. 5 de agosto de 2018, domingo

<http://www.youtube.com/watch?v=VsFyxXtl6Y4>

'Pez de Abril' salió a defender el título de campeón de la Copa del Rey Mapfre conquistado en 2017 en la competición más prestigiosa de cruceros españoles. No lo tuvo fácil, pues a la jornada final llegó en tercera posición a cuatro puntos del líder, 'Selene', de Italia, pero una gran actuación le hizo colocarse al frente en el momento definitivo, con un punto de ventaja sobre el barco transalpino y dos con respecto al tercero, el rumano 'Natalia'.

Histórica

La 37 Copa del Rey MAPFRE se despide estableciendo varios récords históricos: Nunca antes se habían alcanzado las cifras de 152 barcos de 29 nacionalidades distribuidos en 13 clases y compitiendo en cinco áreas de regatas; "Mr Copa" Pedro Campos agranda su leyenda al sumar su undécimo título como patrón y hacerlo con una tarjeta perfecta de ocho victorias parciales de ocho posibles; y por primera vez participaron los 6 Metros y Melges 40.